

THÉÂTRE

LA COMPAGNIE « L'EMPORTE PIÈCES »



PRÉSENTE

FAIM DE VIE

(écriture et mise en scène: Jean-Jacques Salager)

« VIVRE EN EHPAD »



L'Emporte Pièces

**La compagnie de théâtre amateur de la Forêt Fouesnant
« L'Emporte Pièces » est née en 2003 .**

Les spectacles déjà présentés:

« L'Assemblée des femmes » d 'Aristophane

« Les diálogos » de Dubillard

« Les 3 sœurs » de Tchekov

« Arlequin valet de 2 maitres » de Carlo Goldoni

« Un air de Famille » de Jaoui/Bacri

« Le libertin » de Eric emmanuel Schmitt

« Comment Mokinpott fut libéré de ses tourments « de Peter Weiss

« Portalaphrapon » de Michel Gatignol

« L'ile des esclaves « de Marivaux

Contact de la compagnie

Claire Le Meur

06 75 37 08 79

Anthony Le Saux

06 87 88 02 74

e-mail de la compagnie : lemportepieces@emailasso.net

Faim de vie

Après une année 2023 où la compagnie a joué "L' île aux esclaves " de Marivaux à 11 reprises," l'Emporte-pièces", la compagnie de la Forêt Fouesnant , a été sélectionnée pour le Festival de Kerhervy à Lanester : la 12ème et dernière représentation de cette pièce a été jouée devant un public passionné de théâtre le lundi 24 juin 2024.

Depuis Février dernier, une nouvelle aventure théâtrale est engagée : La première sera jouée au Nautile le Dimanche 17 novembre 2024 à 17H00 , puis la compagnie se produira à L'Archipel le dimanche 8 décembre 2024 à 17H00 au profit "des Restos du coeur" et d'autres dates sont en cours de validation pour l'année 2025 .

Jean Jacques Salager, breton d'adoption habitant à Beg Meil, auteur et metteur en scène dirige la troupe dans ce travail et s'exprime sur son texte :

« Ces dernières années, la gestion de certaines Ehpad a été mise en cause. Certains scandales ont fait les gros titres de la presse. A une époque où la fin de vie pose un vrai problème de société qu'il va bien falloir prendre en considération, il m'a semblé tout naturel d'écrire une pièce sur la vie et le quotidien en Ehpad. J'ai souhaité que cette pièce aborde avec humour, mais sans concession, différentes situations et problématiques auxquelles sont confrontés chaque jour les résidents mais aussi le personnel soignant. La pièce « Faim de vie » est avant tout un message d'espoir pour que la bienveillance et le respect de la personne humaine, soit désormais le fil d'Ariane, dans l'ensemble des établissements accueillant des personnes âgées.

C'est une grosse responsabilité pour moi de diriger pour la première fois les acteurs de la compagnie « l'emporte pièces » qui a plus de vingt ans d'existence et qui a répondu favorablement à mon projet. J'espère que le public prendra autant de plaisir à voir la pièce que j'en éprouve tous les jeudis lors de nos répétitions ».

Distribution

Ticia Coquin : Louane La baronne, Lise, Joelle, Mme Le Bihan

Claire Le Meur : Denise Kerfaou, l'infirmière, Rose, Gwen

Anthony Le saux : Docteur Seulomonde, Michel Labrosse, le chauffard, Corentin

Christophe Labory : Docteur Varan, Albin, le policier, Ewen, Stéphane Guillou

Claude Folgoas : Dominique N'Dyaye le stagiaire, Victor le paysan, le deuxième policier, Armel

Remerciements

Nous remercions tous ceux qui nous ont aidés à faire vivre cette pièce:

l'affiche : Louise, Anna, Odile

les décors : Julie-Lou, Virginie et Agnès

La technique: Luc